



Prière universelle eucharistie d'ouverture du Centenaire de la canonisation
de sainte Madeleine-Sophie Barat
Joigny, 14 décembre 2024

1. Seigneur, nous te rendons grâce pour sainte Madeleine-Sophie, femme d’Église. Elle qui aimait être discrète, voici sa statue à Saint-Pierre de Rome et ses reliques dans le nouvel autel de Notre-Dame de Paris.

Par son intercession, nous te confions notre Église en ses épreuves et ses joies : que son Jubilé universel à Rome en 2025 fasse de nous tous des pèlerins et des témoins d’Espérance.

2. Seigneur, nous te rendons grâce pour sainte Madeleine-Sophie, ardente à découvrir et manifester l’amour de ton Cœur.

Elle qui te désignait comme le fondateur de la Société du Sacré-Coeur, voici que la célébration du centenaire de sa canonisation prend place pendant le Jubilé des 350 ans de la révélation de ton Cœur à sainte Marguerite-Marie à Paray-le-Monial, et juste après la publication de l’encyclique de notre pape sur le Sacré-Coeur.

Par son intercession, nous te confions l’humanité entière, particulièrement les jeunes : que cette année soit l’occasion pour un plus grand nombre de découvrir l’amour de ton Cœur, et d’en vivre en construisant un monde de justice et de paix.

3. Seigneur, nous te rendons grâce pour sainte Madeleine-Sophie, qui est née, a été baptisée et a grandi ici, femme de prière qui nous a transmis une manière d’être et d’agir dans le monde.

Elle qui a tracé un chemin de sainteté dans le souffle de l’Esprit, en ne se laissant arrêter par aucune des tourmentes de son temps, que la célébration du centenaire de sa canonisation nous fasse réentendre son appel à créer du neuf en nous ajustant aux personnes en leur unicité, aux situations en leurs évolutions, aux cultures en leurs diversités.

Par son intercession, nous te confions la Famille du Sacré-Coeur du monde entier, laïcs et religieuses, jeunes et plus âgés, et particulièrement Claire Castaing la nouvelle supérieure générale qui, avec ses conseillères vient d’entrer en fonction : qu’ensemble nous nous livrions à l’Esprit-Saint pour relever avec force et créativité les défis que nous rencontrons dans nos vies et dans nos sociétés.